
 

１） 各委員会からの報告 

委員長：明日が会議予定。先日の研修内容報告予定    

学術：11/28の学術大会予定。今回はハイブリッド研修予定。 

災害：1,2月辺りで蓄電器点検、オイル交換を予定。費用は 9000円で予算が 3万円にて余る。 

   余った費用は各区の課題を抽出して研修や必要なものに使って下さいとのこと。詳細はMCS 

   にて発信する。 

   次年度拠点ステーションの交代。7区のうち 4区のみが拠点ステーションとなるため災害時に 

   拠点ステーションになっていない区はどこの区が連携とりやすいか、どこの区とも連携が取り 

   にくいなど検証する。2月に災害対策に関する報告書をブロック毎に提出してもらう予定。 

   オイル交換の方法を動画に撮っており編集し 12月中にホームページ上にアップするので現在  

   の拠点ステーションに知ってもらい次のステーションに引き継ぐ。 

   ＊オイル破棄の方法が各自治体によって違うので調べておく。 

広報：アンケートで人員採用募集について 136件の回答あり。有料サイトで人材派遣サービスを 

      使っているところが多かったが自社のホームページでの採用が人気ありそのうちの 2 件のス

テーションにインタビューする予定。               

小児：12/1配信予定。2回に分けて 2月にも配信予定。1か月 24時間見ることができる。 

会計：ＺＯＯＭプロ契約分の振り込み済み。前回の研修の講師代を振り込む予定。 

精神：11/2０に精神科算定要件フォローアップの研修会があります。 

教育：11月末まで発達障害について YouTube配信中。11/19自立支援に向けた看護師とリハビリの連

携についての研修予定。 

理事：各研修に積極的に参加してください。松本先生の看護の未来展での講演を YouTube配信して 

   もらえる（会員限定） 

   次年度理事の交代がある。満期になるが留任させてもらうことになった。市東のステーション

数が多くなっているのでもう 1人理事を増やして欲しいと思っているのでブロックからの推薦 

   などご協力お願いします。 

   窓口ステーションの意見交換行っているがコロナも落ち着いているため大きな問題はなかった。 

２） 各区活動報告（コロナ対応なども含め） 

鶴見区：会議がなく特に報告内容はなし。コロナに関しても大きな動きなし。 

天王寺区：特に報告内容なし。コロナに関しても特に困った事例なし。 

城東区：特に報告内容なし。コロナに関しても落ち着いている。   

生野区：12/18薬剤医師会との連携の研修会予定。3月には感染症について居宅から研修会の依頼が 
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    あった。 

中央区：コロナ陽性者なし。12月の研究集会に向けて話を進めている。自宅医療介護連携協議会で 

    各代表が集まり困りごとなど報告しあった。 

浪速区：パートスタッフ 1人陽性が出たが他のスタッフへの感染はなかった。 

東成区：12/18役所と医師会と連携して行う多職種連携会の準備中。テーマは介護現場でのコロナ感染 

    予防を考える。保健師、健康観察事業で訪問したステーションの講演を聞く予定。 

３） 市東ブロック活動：11/12研修の振り返り 

・準備が遅かった。デモンストレーションをしっかりとしておくべきだった。 

・画像の共有の確認をしていなかった。 

・とても良い経験になり勉強になった。 

     ・事前に資料を頂いておいて良かった。 

     ・参加者に事前に名前の変換を伝えられていなくてグループワークの編成が上手くいかなかった。 

     ・チラシのアドレス記入をするところが小さく FAXでは読み取れなかった。 

     ・当日参加希望者がいた。チラシに当日参加はできません等の言葉を入れておく方が良い。 

     ・今回 62名が参加。参加できなかった方のためにも YouTube配信を検討。 

     ・講師代は 1人 5500円。礼状を送り代金は振り込みで領収書を送ってもらう。 

      会計の立上さんに依頼。 

４） 次年度の役員選出に関して 

 各区で委員の選出をして 1月の会議で発表する。 

      

       

 

 

   次回の開催日 12/21（火）18時～ 


